

Les Cubaines à la recherche des billets pour le mondial de volley



La Havane, 27 sept. (RHC).- La sélection cubaine de volley dames vient de partir pour Vancouver, au Canada. Elles vont participer dans un des tournois de la NORCECA, la Confédération du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, qui octroient des qualifications pour le championnat du monde de volley qui se disputera au Japon, l'année prochaine.

Cuba se mesurera demain au Nicaragua, après-demain à Sainte-Lucie et samedi, au Canada au sein de la poule B.

Le tournoi suivra le système de tous contre tous à un seul tour et les équipes qui occuperont les deux premières places de chaque poule auront leur qualification pour le Japon.

L'équipe cubaine est réduite à 10 joueuses. Deux d'entre elles, Heydi Casanova et Lisset Herrera ont abandonné l'équipe peu après le mondial pour les moins de 23 ans, qui a eu lieu en Slovénie.

Le directeur technique de la Fédération cubaine de Volley-ball a expliqué au site web JIT qu'il n'y avait plus de temps pour faire les démarches de demande de visas des deux remplaçantes.

Par ailleurs, le comité organisateur du tournoi de Colorado Springs a confirmé l'absence des volleyeurs de Cuba et de Porto Rico.

Les Cubains à cause de difficultés pour obtenir le visa des États-Unis car endommagé par le cyclone Irma, le siège de l'ambassade des États-Unis à La Havane a interrompu l'octroi de visas et puis, Porto Rico, plongé dans une situation désastreuse après être touché par les ouragans Irma et plus récemment Maria.

La FIVB, la Fédération Internationale de Volley et la NORCECA tentent de trouver une formule permettant une opportunité à ces deux équipes, les plus fortes de la région, d'obtenir leur qualification pour le mondial.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/142624-les-cubaines-a-la-recherche-des-billets-pour-le-mondial-de-volley>



Radio Habana Cuba